

Terms and Conditions / Allgemeine Geschäftsbedingungen

Effective Date: [insert today's date]

Note:

This website is in pre-launch mode. Products may be presented for future sale, pre-sale, or private order via direct payment links.

Diese Website befindet sich im Vorbereitungsmodus. Produkte können für zukünftige Verkäufe, Vorverkäufe oder private Bestellungen per Zahlungslink angeboten werden.

1. Company Information / Firmenangaben

BCult

Cintia de Oliveira

Josefstrasse 5, 8005 Zürich, Switzerland

Email: info@bcult.ch

Phone: +41 79 193 90 80

2. Products / Produkte

We offer high-quality activewear and accessories. Product images may differ slightly from the final item.

Wir bieten hochwertige Activewear und Accessoires an. Produktbilder können leicht vom endgültigen Artikel abweichen.

3. Prices / Preise

All prices are in CHF and include applicable taxes unless stated otherwise.

Alle Preise sind in CHF und enthalten ggf. anwendbare Steuern, sofern nicht anders angegeben.

4. Payment / Zahlung

Payments are processed securely via Stripe. Available methods include credit card, Apple Pay, TWINT and Klarna.

Zahlungen werden sicher über Stripe abgewickelt. Verfügbare Zahlungsmethoden sind Kreditkarte, Apple Pay, TWINT und Klarna.

5. Shipping / Versand

We currently ship to Switzerland and select European countries. Delivery may take 5-10 business days depending on location.

Wir liefern derzeit in die Schweiz und ausgewählte europäische Länder. Die Lieferzeit beträgt je nach Ort ca. 5-10 Werktage.

6. Returns & Refunds / Rückgabe & Erstattung

You may return unused products within 14 days of delivery. Return shipping is at the buyer's expense. Refunds will be processed within 7 business days of receiving the item.

Sie können unbenutzte Produkte innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung zurücksenden. Die Rücksendekosten trägt die Kundin. Die Rückerstattung erfolgt innerhalb von 7 Werktagen nach Erhalt.

7. Pre-Sale Terms / Vorverkaufsbedingungen

If products are sold under pre-sale, this will be clearly stated. Shipping will begin from the announced date. By purchasing, you agree to the expected delivery timeline.

Wenn Produkte im Vorverkauf angeboten werden, wird dies deutlich kenntlich gemacht. Der Versand erfolgt ab dem angegebenen Datum. Mit dem Kauf akzeptieren Sie die angegebene Lieferzeit.

8. Privacy Policy / Datenschutzerklärung

Your data is used exclusively for order processing and communication. We do not share your personal data with third parties.

Ihre Daten werden ausschließlich zur Bestellabwicklung und Kommunikation verwendet. Ihre personenbezogenen Daten werden nicht an Dritte weitergegeben.

9. Legal / Rechtliches

This site is operated from Switzerland. Swiss law applies. EU customer rights (including 14-day return) are respected.

Diese Website wird von der Schweiz aus betrieben. Es gilt Schweizer Recht. Die Verbraucherrechte der EU (einschließlich 14-tägiges Widerrufsrecht) werden beachtet.